
回答数 133 配布数 337 回答率 39.5 %

１　学校運営について

Ａ　達成している 　  Ｂ　概ね達成している　 Ｃ　あまり達成していない
Ｄ　達成していない 　Ｅ　分からない

 

令和６年度　学校教育アンケート集計結果報告について

港区立本村小学校
校長　山﨑　高志

保護者の皆様
学校評議員・地域関係者の皆様
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１ 学校は年間計画に基づいて運営さ

れているか。
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52.2%

41.8%
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２ 学校は学校の様子を分かりやす

く伝えているか。 A

B

C

D
52.2%41.8%
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３ 教職員は対応が丁寧であるか。
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４ 教職員は地域の活動に協力的であ

るか。 A

B

C

D

E

61.9%
24.6%

2.0%

11.2%

５ 学校はPTA活動や保護者の活動

の場を大切にしているか。 A

B

C

D

E

63.4%
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1.0%
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６ 学校は保護者や地域の協力を得て行

事や活動を進めているか。
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E

47.8%

36.6%

8.0%

10.4%

７ 学校は併設幼稚園や地域の中学

校との交流を進めているか。 A

B

C

D

E

【学校より】

《学校運営について》

皆様に、学校の様子を把握していただき、またご協力、ご理解をいただいていることに感謝を申し上げ

ます。今年度も学校の様子を分かりやすく伝えている、教職員の対応、学校と地域の連携について約９割

の肯定的評価をいただきました。次年度もあいさつ活動、幼小中一貫教育、書初め展、作品展など交流を

通した教育活動をさらに充実させてまいります。地域やPTA活動への参加について８割程度の肯定的評価

をいただいています。来年度以降も児童の成長を見守ってくださっている意識を教職員一同さらに高め、

すすんで協力してまいります。

梅花の候、皆様におかれましては益々ご健勝のことと存じます。

平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、昨年１２月、皆様にはご多用の中、学校教育アンケートへのご協力をいただきましてありがとうご

ざいました。

皆様よりご回答いただきました結果を集計しましたので、ご報告させていただきます。

なお、この結果を分析して課題を明らかにするとともに、来年度の教育計画を立てる際に反映させていき

ます。今後も本校の教育活動の充実・発展のため、ご協力・ご理解のほどよろしくお願いいたします。

令和７年２月28日



２　教育内容・指導について

３　生活指導について

「
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９ 児童は「国際科」の授業を楽しく受けているか。
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56.0%34.3%
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１０ 児童は、地域の方々と連携した活動や、地域を

教材とした学習に取り組んでいるか。
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８ 学校では分かりやすい授業が行われているか。
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１１ 児童は意欲的に学習内容を理解しようとしている

か。
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【学校より】

《学習指導について》

学習指導については、分かりやすい授業が行われていると、概ね９割の肯定的評価をいただいております。

今後も、児童が「分かった、できた。」が実感できる授業を行ってまいります。さらに、タブレットなどのＩ

ＣＴ機器を効果的に活用し、自由進度学習をはじめとした複線型授業に取り組むことができる環境を整えてま

いります。さらに全教員がＩＣＴ機器を効果的に活用できるスキルも高めていきます。

「国際科」の授業については、学校公開でも参観していただきました。地域、保護者の方からいただいたア

ンケートも参考にさせていただき、今後も児童が外国語に親しみ、楽しく身に付く国際科の学習を行っていき

ます。

今年度も近隣のスーパーや大使館を訪ねたり大学の留学生との交流をしたりなど地域の施設と連携した学習

を行いました。次年度は、大使館交流を広げるとともに、近隣の様々な施設との交流も実現できるよう計画・

実践してまいります。
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１３ 学校は体育の授業の充実や健康づ

くりの推進など、子どもたちの体の成長を

考えた活動を行っているか。
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１４ 児童は学校のきまりや約束を守って

生活しているか。
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１５ 児童は気持ちの良いあいさつをして

いるか。
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１２ 学校は、規範意識や社会性の育成

など、子どもたちの心の成長を考えた活

動を行っているか。
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１６ 児童は服装などの身だしなみを整

えているか。
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１７ 学校はいじめ、不登校に対する効果

的な取り組みをしているか。
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４　行事について

５　安心・安全について
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１９ 児童は文化的行事に意欲的に

取り組んでいるか。
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２０ 児童は体育的行事に意欲的に

取り組んでいるか。
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１８ 児童は儀式行事に積極的に取り

組んでいるか。
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【学校より】

《生活指導について》

学校のきまりの遵守や規範意識や社会性については概ね９割の肯定的評価をいただいております。地

域、保護者の皆様のご協力のおかげと受けとめております。気もちのよいあいさつやきまりを守ること

の指導を今後も継続してまいります。

問題行動の場面を発見した際には、すぐに教職員で共有し、事故や怪我などに発展しないよう見守る

とともに、早期解決に努めております。今後も、ご家庭内で「本村スタンダード」について、お子様と

一緒に確認したり、きまりを守ろうとしているかなど確認したりしていただけるとありがたいです。

いじめ・不登校に対する取組については、よく取り組んでいるという肯定的評価が7割と昨年度と同様

にやや低い結果となっております。引き続き、いじめは絶対に許さないという指導を続けてまいります。

さらに現在行っている月１回の学校生活アンケート、年２回の人権週間、年３回のふれあい月間、いじ

め・不登校防止対策委員会を通して、いじめの根絶に努めてまいります。挨拶週間や、人権週間の取組

については学校だよりやホームページなどでも学校の取組についてさらに分かりやすく発信をしてまい

ります。

【学校より】

《学校行事について》

児童が、運動会、音楽会、さらには遠足や宿泊行事などに意欲的で取り組んでいるとの肯定的評価を

いただきました。今後も、学校行事を通して、本校の特色である自治的活動を軸として、一人ひとりの

自己肯定感を高めていけるよう、本村キャリアパスポートも活用しながら実施してまいります。体育的

行事については、体力調査の結果をもとに、本校の課題に合った授業の工夫、体育朝会、体育委員会に

よる休み時間を利用した体力づくりイベント企画などで体力向上を図ってまいります。また、教員も校

内研究授業で体育科授業つくりについて学び、指導力向上をはかります。
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２１ 学校は校内や校庭の清掃など環境を整えるた

めの整備を行っているか。
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２２ 学校は施設・設備の安全、維持管理のための

点検や整備を計画的かつ適切に行っているか。
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２３ 学校は子供たちの安心・安全な生活のため、

安全・防災・防犯に関する取り組みを十分に行って

いるか。
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２４ 給食は、安全・栄養・味覚を考えた献立である

か。
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６　その他

お問い合わせ
副校長 辰巳 佳寿子
電話 03-3473-1462

69.3%

22.9%

3.6%

4.3%

２５ 学校は特色ある教育活動を推進しているか。
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２６ 学校は、オリンピック・パリンピックレガシー教育

に取り組んでいるか。（オリンピック・パラリンピックレ

ガシー教育の取組）
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【学校より】

《安心・安全について》

安心・安全に関する取組・防災・防犯に対する取組は、昨年同様９割の肯定的評価をいただきまし

た。毎日の巡回は複数体制で行い、毎月港区委託業者による点検も行っています。環境については、

校舎回り、校舎内ともに児童が安全に学校生活を送れるよう今後も対応してまいります。毎月の避難

訓練については、煙体験や起震車体験を取り入れ、警察など機関と連携した安全教育を充実させてま

いります。

給食については、児童に食育の指導をするとともに、環境委員会の取組で給食の残菜ゼロを目指し

ています。次年度も継続して取り組んでまいります。また、衛生面、アレルギー対応も適切な対応を

行いながら、地産地消、世界の料理など献立の工夫も充実させてまいります。

安全点検に関する取組成果が保護者の方には見えづらいので、学校ホームページや学校便りで発信

していきます。

【学校より】

《特色ある教育活動について》

今年度はオリンピックパラリンピックレガシー教育として、オリンピック選手の榎本遥香さんをお招

きして講演を行いました。９割近い肯定的評価をいただきました。運動会、児童集会、音楽会等の行事

を児童が経験することで、さらに自己肯定感や達成感をもてるように取り組んでまいります。

今後も本校の教育課題を精査して、本校の教育活動や行事などについて見直し、検討してまいります。

さらに、本校の素晴らしい地域環境を最大限活用した教育活動も充実させて児童の資質・能力の向上を

図ってまいります。


